

EDITOR Y ADMINISTRADOR. Napoleón Briceño B. Toda correspondencia administrativa como de REDACCION debe dirigirse al Editor. LA EMPRESA no responde de fondos que no vengan certificados. OFICINA DE REDACCION y Administracion: 125 varas al Este de la Oficina Telegrafica, Avenida 2a. Costa.—Aparado 109.

EL NOTICIERO

DIARIO DE LA MAÑANA

MUSICA! Contando con una competente estudiantina, moderno y selecto repertorio, ofresco desde terceto para bailes, pasodos, serenatas, etc. Dirijanse a VICTORIANO GARRO en la Tintoreria de J. Vicente Peralta al Sur del Colegio de Señoritas.

AÑO X

SAN JOSE DE COSTA RICA — MIERCOLES 8 DE FEBRERO DE 1911

NUMERO 2590

A LOS EXPORTADORES

La Línea Atlas avisa que tendrá los siguientes vapores extras que vienen a Limón a cargar café:

Alleghany..... 5 de febrero de 1911
Altal 19 > > >

También vendrán en iguales fechas del mes de marzo si hubiere suficiente café.

Estos vapores salen directamente para New York vía LA HABANA.—JOHN M. KEITH, Agente General.—San José, enero 14 de 1911. 1 m.

La Veloce

NAVIGAZIONE ITALIANA A VAPORE LINEA DA GENOVA A PUERTO LIMON

EL VAPOR "CITTA DI MILANO"

Salde Génova el día 1º de Febrero para Marsella, Barcelona, Tenerife, Trinidad, La Guayra, Puerto Cabello, Curazao, Sabanilla y Limón. Llegará a Limón el 26 del mismo mes, y sale el mismo día para Oolón, Curazao, La Guayra Ponce, Tenerife, Barcelona y Génova.

Precios de pasaje a Génova
Primera clase fra. 700
Segunda " 550
Tercera " 200

Los vapores de esta línea hacen la travesía de Oolón a Génova en 20 días y a Barcelona en 19 (la línea más rápida para España, sin trasbordo), ofrecen a los pasajeros las mayores comodidades, para hacer el viaje a Europa.

Emerado buen trato, excelente mesa, luz eléctrica, camareras para familias y camarotes de lujo.

A las familias que tomen 4 pasajes enteros para Europa en la 1a. y 2a. clase se les concede un rebaja de 15 por ciento.

Vino tinto, blanco y hielo, en abundancia.

—Los pasajes de ida y vuelta para Europa, en primera y segunda clase tendrán un descuento de 25 por ciento y serán válidos por un año, y los de tercera clase tendrán un descuento de 20 por ciento.

Niños: en la 1a. y 2a. hasta 3 años, no cumplidos, uno por familia gratis. De 3 años hasta 8 no cumplidos, un cuarto de pasaje. De 8 hasta 12 no cumplidos, medio pasaje. De 12 años en adelante, un pasaje entero.

Se recibe carga para Génova, Barcelona, Marsella, Trieste y demás puertos del Mediterráneo.

Otros informes darán en San José, Y en Limón, F. J. Alvarado a Cº sub-agentes.

SASSO Y PIRIE, Agentes. San José, 1º de Febrero de 1910

LOTERIA DEL ASILO CHAPUI

La Junta de Caridad avisa que en los billetes de lotería de los sorteos de febrero, marzo y abril, se puso por error de cálculo la cantidad de \$ 15,500 como suma de los 2,250 premios por terminación a la última cifra del premio mayor, en vez de \$ 13,500, que es la cantidad que corresponde, por ser de \$ 6.00 el valor de cada premio; y que el monto de la suma de todos los premios es de \$ 50,886 y no de \$ 52,886, como se dijo.—San José, 21 de enero de 1911.

PIDASE EN TODAS LAS CANTINAS

El "Añejo Esterilizado" marca "Nuestra Señora de Guadalupe" D. 7

¡SAL!

Vendemos al por mayor en San José La Tempestad RAMON L. ROLDAN

y en Puntarenas los señores GUERRA & GUERRA. Enero 12.—2 m.

LA UNITED FRUIT COMPANY

Ofrece a sus favorecedores un servicio sin rival entre Puerto Limón (Costa Rica) y los puntos que abajo se expresan.

Vapores Cartago, Parímina y Heredia de 3,000 toneladas cada uno, harán un servicio de Cabotaje así: salen de Limón (Costa Rica) para Colón (Panamá), todos los miércoles a las 9 p. m. regresando jueves a las 5 p. m. Estos vapores hacen buenas conexiones con vapores para Kingston (Jamaica) y Santa Marta (Colombia). Entre Limón y New Orleans, con escala en Pto. Barrios, Guatemala, cada viernes a las 10 p. m.

Vapores Limón, San José y Esparta de 3,000 toneladas cada uno. SERVICIO SEMANAL entre Limón y Boston. Salen de Limón los domingos. Los pasajeros para Colón (Panamá) deben presentarse ante el Consul Americano en San José CINCO DIAS consecutivos antes de embarcarse a fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante dichos cinco días. Además deben proveerse de un pasaporte de la autoridad respectiva del Gobierno de Costa Rica.

Para más informes dirigirse a las Oficinas de la UNITED FRUIT COMPANY en San José 6 en Limón, y a los Sub-agentes, señores Sasso & Pirie en San José.

E. J. HITCHCOCK.—Administrador

The Costa Rica Electric Light & Traction Co. Ltd.

Esta Empresa arrienda por un año el derecho para colocar anuncios en los carros del Tranvía, en el lugar conocido para ello.

Se solicitan propuestas que pueden ser dirigidas por escrito a la oficina, situada en los altos de la Botica de don Mariano Jiménez R., antes del 10 de febrero próximo.—San José 22 de enero de 1911.—15 v

FABRICA DE ESCOBAS DE M. A. GUTIERREZ, EN CURRIDABAT

Por contar con suficiente rama, he resuelto rebajar el precio de MIS ESCOBAS así:

Las de 16 pulgadas que antes se vendían a Cr. 9.00, a..... Cr. 8.00
..... 17 10.00 9.00
..... 18 10.50 9.50
..... 20 12.00 11.00

A los que compren de diez docenas para arriba, les concedo 10 o/o de descuento. Estas escobas son BIEN HECHAS, y la paja que uso es AMARILLA verduzca y no COLORADA que es podrida y nada dura.—Curridabat, 31 de enero de 1911.

M. A. GUTIERREZ

VER Y GREER

El Almacén de Materiales de Zapatería del que fué ANTONIO CARBONI ha sido reforzado por un inmenso surtido en esta clase de artículos, todos nuevos, a precios sumamente más bajos que los anteriores.

Además, hay un gran surtido de betunes, principiando por el BETUN CROMAL que da un brillo como el charol y mantiene el cuero fuerte, a precios sumamente bajos, y también se ha reforzado por un surtido de toda clase de fierros, cueros finos y ordinarios, desde el precio más bajo hasta el más alto. HORMAS de todo estilo y precio, y toda clase de materiales concernientes al ramo.

No compre antes de visitar este afamado establecimiento de materiales

FERRETERIA DE

GUILLERMO R. LAHMANN

(SUCESOR DE J. F. LAHMANN)

A CABA DE LLEGAR: Pintura blanca y de color de superior calidad. Pinturas especiales para Carroceros. Planchas de acero para construcciones de varias clases y muy baratas.

Se hacen llaves para toda clase de cerraduras

N. 27



ALSEN

el rey de los CEMENTOS

Ordenes por cable a costa del Agente en Costa Rica ALF. ESQUIVEL

Elders & Fyffes Ltd.

LINEA DIRECTA DE VAPORES

ENTRE PUERTO LIMON (Costa Rica) Y BRISTOL (Inglaterra)

Los vapores de esta línea hacen la travesía de Puerto Limón y Bristol en dieciséis días. Salen de Limón cada quincena.

PASAJE de primera a Bristol £ 20

A las familias que tomen 4 pasajes enteros se les concede una rebaja del 10 o/o —Para informes dirigirse a las oficinas de la United Fruit Co., en San José 6 en Limón, y a los Sub-Agentes SASSO & PIRIE—San José.

E. I. HITCHCOCK, -- Administrador

EDGAR KNÖHR & CO.

CERVEZA 'PSCHURR'

Se vende en Turrialba

el terreno denominado LA HACIENDITA, con tigo a la población. El terreno es de agricultura y consta de 50 manzanas. Se vende en lotes de diez manzanas, pagando 1/2 mitad al contado y el resto a uno y dos años de plazo, sin interés.

Para pormenores, entenderse en Turrialba con don José Navarro y en San José con don Manuel A. Serrano C.—Enero 21. 1 m.

Nuevos socios

Un nombramiento.—Pólizas canceladas

Anteayer celebró sesión la Directiva de la Sociedad Costarricense de Seguros de Vida. Presidió don Juan Francisco Echeverría. Asistieron los señores Fernando Zamora, Víctor Aubert, Srío., Cirilaco Zamora, Juan Fuentes Soto, Luis Jerónimo Bonilla, Tesorero, y Máximo Chávez, Fiscal.

—Se nombró al doctor Vicente Castro Cervantes para 2º médico de la Sociedad en San José.

—Se aceptaron como socios, cotizando con un colón cada uno, al señor Alberto Quesada Lizaso y a su señora esposa Enriqueta Morales de Quesada, vecinos de Heredia.

Por estar en el caso del artículo 40 de los Estatutos, se cancelaron las pólizas de tres socios, vecinos de esta ciudad.

—Se aprobó el balance de pruebas, correspondiente al mes de enero último.

—De acuerdo con los Estatutos, se llama definitivamente como director al suplente don Juan Fuentes Soto, en virtud de haber perdido su calidad de director propietario don Luis Castro Ureña, por no haber concurrido a seis sesiones que ha celebrado la actual Directiva.

Se señaló el viernes de cada semana, a las 7 1/2 de la noche, para verificar las sesiones ordinarias, en vez del sábado.

Nuevos obsequios

Hemos obsequiado esta semana a los suscritores siguientes, con un vestido: Miguel Guzmán, Juan Viñas, Juan Sibaja S., Alajuela, Agustín Robles, Cartago, Ángel Torruel, Alberto Blanco, Francisco Saenz.

Doctor José María Peralta, Cartago, un corte chaleco. Ismael Rodríguez, Guapiles, un corte de pantalón.

Domingo 12 de febrero, nuevos obsequios

NEGOCIO: SEGURO, POSITIVO y ECONOMICO

se puede suscribir todos los días en nuestra casa ó a nuestros agentes: R. Saborio h., Alajuela Grecia. Ismael Cordero, Heredia. Arturo Solano G., San Ramón y Palmar. José J. S. Aguilar, Escasó. Alfredo Guzmán, Cartago. Froniano Mata, Turrialba. Paulino Segura C., Orotina. Figini & Cia., Estrada. Tomás Rodríguez, Guapiles. Miguel Guzmán, Juan Viñas. Mauro Montero, Guadalupe. Raúl Stieber, Puntarenas. Raimundo Solano, Paraiso. Humberto Robledo, Limón.

Sastrería LONDRES Y PARIS

Fallecen

varios ancianos

A la edad de ciento diez años murió antier en el barrio de San Antonio de Alajuela la señora Ramona Badilla Campos, natural del mismo lugar; en Limón de Santa Cruz, Guanacaste, María Josefa Rodríguez de 72 años, natural del mismo distrito; viuda hace 61 años; se ignora el nombre de los padres. En Puntarenas, Apolonio Molina de 75 años, natural de Nandaimo, Nicaragua, se ignora el nombre de los padres. En San Juan de Santa Bárbara de Heredia, Josefa Quesada de 60 años, natural del mismo lugar, hija de Juan Quesada y Dolores Pérez.

En el barrio de Los Angeles de Cartago, María Sacramento Rojas Gutiérrez de 99 años, natural del mismo lugar, hija de Cleto Rojas y de María de los Angeles Gutiérrez. En San José, David Amglen de 84 años de edad, natural de Jamaica, hijo de Ricardo Amglen y Judith Amglen. En San Juan de San José, Luciano Rodríguez Matamoros, de 80 años, natural del mismo distrito, hijo de Juan de la Cruz Rodríguez y María Matamoros. En Puntarenas, María Elizondo Rojar, de 73 años, natural del mismo puerto, hija de Antonio Elizondo y Francisca Rojas; y en Santo Tomás de Santo Domingo de Heredia, Salvadora Arce González, natural del mismo barrio, de 70 años de edad, hija de Fermín Arce y Juana González.

La situación de Honduras pronto se definirá

Corren rumores insistentes en Costa Rica de que la situación de Honduras tendrá una definición pronta en bien de la tranquilidad de aquel país, y para apoyarlos se insinúa la idea de que nada vendría más á propósito en las actuales circunstancias, como una candidatura de conciliación entre los elementos que hoy se disputan el Poder—arma al brazo—en los campos de batalla, los años, en nombre de la reinvidicación de los patrios fueros y los otros, para sostener la integridad del Gobierno actual, cuya sentencia de muerte se ha firmado por las huestes de Bonilla.

No se necesita concentrar mucho la mirada en la posición de un Gobernante que, como Dávila, acepta—ó provoca él mismo tal vez,—un armisticio, para comprender desde luego su debilidad moral ante la actitud de un pueblo que contra él se alza, actitud que si al principio fué calificada de simple asonada, ha venido tomando mayores y más imponentes bríos, á extremo de poner al Gobierno en las horcas caudinas de una capitulación vergonzosa, puesto que en ella ha invocado la protección que tan acremente es censurada, la humillante protección yanke.

No es aceptable creer en estos momentos, dado el auge de las fuerzas revolucionarias de Honduras, que su caudillo, el General Manuel Bonilla, renuncie á los derechos que ha ido conquistando con la punta de sus bayonetas, y mucho menos en favor de elementos antagónicos á su causa, como son los aláteres del Gobernante Dávila, tanto dentro de la tierra hondureña como fuera de ella; y es mucho menos aceptable aún la suposición de que un tercero en discordia fuese acogido, si ese tercero no ha sido más que un espectador lejano de los sucesos que se están desarrollando en los campos de acción.

En el supuesto muy remoto de que Bonilla renunciara al positivo predominio que ejerce sobre las masas hondureñas, sin consultar la voluntad de éstas, no abdicaría de sus derechos y mucho menos para cederlos á ningún personaje, hechura de Dávila quien á su vez lo fué y es, del sanguinario y ambicioso Zelaya. El armisticio propuesto y aceptado puede ser beneficioso al suelo hondureño si deja de ser regado

con la sangre caliente de sus hijos que se sacrifican en el campo de batalla; pero, esa tregua, no comprometerá en nada, casi estamos seguros de ello, el buen nombre, la valentía, del soldado hondureño que clama por la restauración del honor patrio, llevando por abanderado al General Manuel Bonilla.

Porque cualquiera de los hombres que han rodeado á Dávila y colaborado con él en la Administración Pública, vendrían á ser una continuación del régimen de Gobierno que hoy desean derrocar los bonillistas; la situación por lo tanto quedaría en el mismo pie que la de Nicaragua, al capitular Zelaya, dejando el poder en manos de Madrid con promesa de un cambio total de régimen administrativo que en vez de mejorar empeoró, precipitando la caída total de la era del '93, no sin prolongar los grandes sacrificios de la patria y mayor número de vidas, de uno y otro lado.

La revolución de Honduras está encarnada en su jefe Bonilla; es decir, la revolución es Bonilla, porque él se resolvió á aceptar la suerte que su causa corriera, á la cabeza de sus partidarios; y si por complacencias de momento cesara en sus intentos, su prestigio militar se hundiría y el hombre público quedaría convertido en cadáver insepulto políticamente.

Nada envuelven de extraño las maquinaciones de Dávila, ni las furtivas combinaciones que por la Prensa haga algún aspirante al Poder Público de Honduras, inventando y lanzando al público ternas que no pasan de ser producto de la insinuación de un círculo interesado. El mismo, idéntico papel se jugó desde los bastidores de la Corte de Cartago cuando se llevaba á cabo la cruzada contra Zelaya, y ya se conoce el fin desastroso que tuvo para Nicaragua la peregrina Administración de Madrid.

Esperemos con tranquilidad el desenlace, bien próximo ya de la situación de aquel país hermano, que ha tenido la suerte de poner sus ojos en el General Manuel Bonilla y á quien pondrá también al frente de sus destinos, á trueque de las maquinaciones que se urdan en las sombras de una política de dudosa conveniencia.

Nombramiento de un Juez interino. Licencia para cartular

La Corte Suprema de Justicia, en sesión extraordinaria efectuada ayer tarde concedió veinte días de licencia al Licenciado Juan Rafael Argüello de Vars, Juez Civil de la provincia de Alajuela, y nombró en su reposición al Secretario del Juzgado, señor Ramón Lombardo Fernández.

Se facultó para ejercer el notariado al Señor Juan Rafael Viquez Segreda.

VENENO en forma de manteca

En la edición del domingo anterior, escribí nuestro Corresponsal X, de Limón, algo que hay que tomar en cuenta para el debido esmero de ciertos artículos que se importan. Nos referimos á la margarina y á ciertas grasas que vienen con el nombre de manteca de chicharrón y no son más que grasas de animales no cerdosos.

Estas sustancias no son tan digeribles como la grasa de cerdo, por lo cual tienen mucho de perjudicial.

Notamos ahora que ellas pagan el mismo derecho de importación que la manteca de cerdo, lo cual hace que el consumo de las primeras sea mayor que el de la otra, puesto que el precio está más al alcance de la clase pobre, siendo ésta, por consiguiente, la más perjudicada.

En este pequeño detalle, grande en realidad para la salubridad pública, deben fijarse nuestros legisladores é imponer mayor aforo á las tales grasas, rebajándole á su vez á la de cerdo.

Actualmente nos llega manteca de Nicaragua, conocida y de nuestro público por su calidad superior, y que importa don Francisco Cerna, la cual por mí concepto, merece la protección del consumidor.

VIDAL QUIROS
ABOGADO Y NOTARIO
Despacha en la oficina equinoccial de la Capilla de la Catedral y al Sur de la Tesorería de la Junta de Caridad. Enero 3.

Otro recluido por morfínmano

Hace como seis días que la policía recogió en las calles de esta ciudad á Martín Hernández Oresmuno, al parecer intoxicado. Visto por el doctor Quirós resultó que Hernández se encontraba bajo la influencia de la morfina. En tal virtud, fué puesto en libertad.

Anteayer fué de nuevo recogido por la policía en el mismo estado y presentado ayer al Agente 20 E. Dr. Birrío nuevo examinó de esta vez á Hernández y manifestó ser un morfínmano, por lo cual dicho Agente ordenó recluirla en la enfermería de la cárcel para su curación.

Con respecto á la ley contra los morfínmanos, y ahora que se han presentado dos casos en que aplicarla, se nos informa que no se ha reglamentado debidamente como ella lo ordena, por lo cual el Agente ha tenido que dictar en estos casos una providencia especial, mandando los morfínmanos á la enfermería de la cárcel.

GABINETE Dental Eléctrico DEL DOCTOR MARICHAL Cirujano Dentista

De las Universidades de Colombia y Habana, incorporado en la Facultad Médica de Costa Rica. Todas las operaciones son por el procedimiento eléctrico. EXTRACCIONES SIN DOLOR.
Oficina: 30 varas al N.E. del Parque Central, frente al Hotel Noboa, enseguida del Hotel "San José".
Horas: DE OFICINA: 8 a 11 y de 12 a 8 de la noche.—San José, Feb. 8.

La toma del bote con petróleo

Ampliando nuestros detalles sobre la aprehensión del bote tripulado por Ismael Garío como capitán, y Ernesto Ansel como marinero, hecha por el Resguardo Fiscal de Cahuita, es de advertir que lo tomado por el Resguardo fueron sólo dos latas con café que llevaba la embarcación con seiscientos cocos, un poco de fiamé y dos racimos de plátanos.

Garío y Ansel dicen que el petróleo recibieron por encargo de transportarlo de Puerto Viejo á Cahuita. Ambos fueron puestos ayer en libertad.

EL TESTAMENTO DE don Napoleón

Millet. Estado actual del ruidoso asunto

El Juez Primero Olvill resolvió ya la cuestión planteada en el juicio de sucesión de don Napoleón Millet, de si podía el Presidente de la República ejercer el cargo de albacea ó si le estaba por la ley prohibido ese derecho. Según la opinión del Juez, sí puede aceptar el cargo de albacea tratamiento, porque la disposición que rige en la especie, que es de derecho estricto, no cita al Presidente entre las personas á quienes la ley vea el derecho de administrar bienes ajenos en calidad de albacea, ni hay ninguna ley de orden público que se oponga á ello.

Recusación
Al día siguiente de resuelto ese punto, don Carlos Millet recusó al Juez que conoce de los asuntos, Licenciado don Víctor Vargas Quesada, fundado en varios hechos que tienden á demostrar que el señor Juez es parcial y se inclina en favor de una de las partes. El señor Juez rechazó de plano la recusación é impuso al señor Millet una multa de cincuenta colones.

Gestión del señor Presidente rechazada por el mismo Juez
Don Ricardo Jiménez, como albacea, solicitó se constituyera al Juez en su casa, con el fin de otorgar un poder en favor de don Carlos Brenes Ortiz y el mismo señor Vargas Quesada rechazó la instancia, fundado en que aún no estaba firme la resolución que declaraba sin lugar la pretendida incompatibilidad entre el cargo de albacea y el de Presidente de la República.

Se trata de arreglar extrajudicialmente el asunto

Sabemos de buena fuente que entre el señor Carlos Millet y doña Luisa de Guastini habían gestiones encaminadas á arreglar amistosamente las cuestiones entre ellos pendientes. El Juez, haciendo de mediador, había tenido varias conferencias con los interesados y el albacea señor Jiménez Oresmuno, y cuando ya estaba por arreglarse la cuestión de un modo muy ventajoso para don Carlos, vino la recusación de éste y entonces los demás dieron por terminadas las gestiones de arreglo y declararon que de ningún modo arreglarían ya el asunto.

Elección de Síndicos

Reunidos en la ciudad de Cartago los electores de Tobosí y San Rafael, á efecto de practicar la elección de Procuradores Síndicos de esos distritos, salieron electos para tales cargos como propietario y suplente por Tobosí los señores Virgilio Ramírez Calvo y Asiselo Sánchez y por San Rafael Blas Jiménez y Primitivo Calvo, respectivamente.

AVISO
El 9 de febrero proximo vuelvo a recibir mi casa donde tengo mi negocio de caballería, alquiler de bestias y hospedaje. Ofrezco mis servicios en mi antiguo local á mis amigos, clientes y demás personas. También vendo un lote de buenas mulas y caballos en buen estado de trabajar, de tiro, carga y silla. — RAMÓN AGUILAR S.—Alajuela, 19 de enero de 1917. 1 m

Notas DE POLICIA

Excitado de licor llegó á dar escándalo en el Hotel Gallito el ciudadano José Araya. Después de esta falta no obedeció al policía que le ordenó seguirlo. Por ambas cosas se le penó.

—Fueron penados tres individuos por ebriedad.

Y nada más hubo ayer en la policía.

PARA VERANEAR
Ropa hecha, de géneros livianos y fuertes, para niñas de todas edades. Ropa de baño para señoras y niños. Vestidos de drill para niños. Medias, sombreros é infinidad de artículos propios para la temporada de campo.
TODO BUENO Y BARATO
ENRIQUE RAWSON
FRENTE AL BANCO ANGLO

Cañería de Heredia. Habla el Ingeniero Benavides

Ayer fué reportado en esta ciudad el Ingeniero don Manuel Benavides por uno de sus amigos sobre el asunto cañería de Heredia.

Con la discreción que caracteriza al señor Benavides se negó á suministrar datos precisos; sin embargo nos dijo poco más ó menos lo siguiente: La obra tiene indiscutiblemente méritos y si adolece de algún pequeño defecto subsanable, muy fácilmente no deben atribuirse á mí ni los unos ni el otro, pues mi cometido se concretó única y exclusivamente á dirigir el trabajo, el cual se ejecutó en un todo de acuerdo con el plano que suministró la "Dirección General de Obras Públicas", plano revisado por los competentes Ingenieros Barnes y Melcalf.

El defecto de que adolece la actual cañería se subsanaría si los vecinos tuviesen el cuidado de cerrar las llaves de los tubos cuando no hacen uso del agua; pero siendo esto tan difícil de conseguir, se subsanará el defecto colocando un nuevo tubo de conducción de aguas de 10 con lo que se conseguirá un aumento considerable de agua, quedando así satisfechos todos los vecinos. El costo de ese tubo será de unos O. 45 00.

TOBIAS ZUÑIGA MONTUPAR
Abogado y Notario
Tiene su bufete en la 2a. Avenida Oeste 50 varas al Oeste del Bazar de don Juan Rafael Mata, en el despacho del Licenciado don Luis Castro Ureña. San José, enero 17, 1 m

Tragica muerte de un labriego

Cartago, 6 de febrero.—En el barrio de Guadalupe del Cantón Central de esta provincia, murió trágicamente, de una mordedura de serpiente venenosa, Martín Angulo Fernández, quien trabajaba en limpiar un terreno y destruir una enramada en parte montañosa, cuando fué mordido por la víbora que se encontraba enroscada en la raíz de un árbol, en Tucurrigue.

Angulo fué trasladado oportunamente á casa de sus padres Guadalupe Angulo y Encarnación Fernández, quienes con solicitud le prodigaron las primeras curaciones que el caso requería.

En atención á la cantidad del veneno, así como á la clase de la culebra, la víctima entró á las pocas horas en un estado de adormecimiento, á continuación sufría fuertes dolores y convulsiones y por último, para agravar su estado, le sobrevino abundante hemorragia por la boca y nariz. Aunque la sangre se le contuvo por algún rato, luego volvió á empeorarse y á las once de la noche ya habla muerto.

Angulo contaba treinta años de edad, era soltero, trabajador y honrado. Sus restos fueron sepultados en el cementerio de esta ciudad.—Corresponsal.

Noticias de Nicaragua

(Por telégrafo).
Nuevo Gabinete
Managua 7 de febrero.—Se organizó el nuevo Gabinete del modo siguiente:—Secretario de Estado en el Ramo de Gobernación y Policía, General José María Moncada; Relaciones Exteriores é Instrucción Pública, don Salvador Calderón Ramírez; Guerra y Marina, General Luis Méndez; Hacienda y Crédito Público, don A. Ioffe Díaz; Fomento y Obras Públicas, don Pedro Joaquín Chamorro.

La paz en Honduras y el empréstito

«La Tarde» de hoy publica lo siguiente:—«Washington, 3 de febrero. El Presidente Dávila telegrafió á Mr. Taft, diciéndole que el Gobierno de Honduras está dispuesto á que se apruebe el empréstito de Morgan, pero para eso se hace necesario la suspensión de hostilidades y evitar el inútil derramamiento de sangre. Si Estados Unidos quiere ofrecerles su valiosa intervención á fin de concluir la guerra, Honduras tendrá nuevos motivos de agradecimientos».

El Presidente Taft le contestó:—«La importancia del empréstito es de vivo interés que Estados Unidos tiene hacia Honduras, procurando evitar el derroche de su dinero, en lo sucesivo, habiendo sido ya consumidos sus recursos. El Ministro americano en Honduras le informará sobre nuestros ofrecimientos interponiendo nuestros buenos oficios en el propósito de la paz. El Comandante Davis, del «Tacomas», tiene instrucciones de negociar armisticio con el General Bonilla en Puerto Cortés. De este modo, pues, se llevará á cabo el armisticio».

Un asesinato.—Otras noticias

Santos Maltés fué asesinado por la familia Velásquez á machetazos en la finca de su primo. Diego Maltés hirió gravemente con su revólver á Lucas y Narciso Velásquez.

—Antier llegó el Dr. Francisco Paniagua Prado.

—El nuevo director de la Banda de los Sopros Poderes, don Indalecio Hernández, obtuvo un gran triunfo anoche en el primer concierto público que dió.

—El sábado tomó posesión el nuevo Municipio de Managua, de que es Alcalde don Alejandro Cárdenas.—FRILER AVILÉS.

En bien de la Colonia Carmona

La Colonia Carmona ha sido motivo de una atención por parte de la Municipalidad de Nicoya, como puede verse en el artículo sétimo del acta de la sesión celebrada por dicha Municipalidad el 15 del mes anterior.

Dice así: «Artículo 7.—Considerando que el distrito de Santa Rita ya merece especial atención desde luego que en él está estableciéndose la colonia del Padre Carmona, y con conocimiento de que no dejaron de presentarse algunas dificultades para traer familias, en el trayecto del camino de «Las Botijas», antes, ahora Thiel, al lugar donde está la referida Colonia Carmona, esta Corporación, con el fin de contribuir á ayudarle en algo para subsanar dificultades, en armonía con la buena intención del señor Presidente Carmona, acuerda: destinar la suma de \$ 100 00 (cien colones), que serán puestos á su orden para que los invierta en la refección de la obra indicada, ó sea la vía entre Puerto Thiel, al lugar del establecimiento de la citada Colonia.»

La Reina de las aguas para el CABELLO
ANTICASPINA
Quita la caspa. evita la calvicie
Loción perfumante, deliciosa para la mujer
De venta en todas partes
SI USTED ES CALVO, ES PORQUE QUIERE



Fiestas cívicas en Orotina

Orotina, 7 de febrero.—Han sido designados los días 20, 21 y 22 del presente mes para verificar las fiestas cívicas de esta villa, á las cuales el señor Presidente de la República contribuirá á darles el mayor realce posible.—Corresponsal.

5º OBSEQUIO A MIS CLIENTES

- Fueron obsequiados los señores:
- 1. José Dolores Navarro
- 2. Napoleón Carballo
- 3. Ramón Linares
- 4. Fantatosos hechos:
- 5. Cayetano Bermúdez
- 6. Vidal López
- 7. Corte de chaleco:
- 8. Sadí Laporte.
- 9. Corte de pantalón:
- 10. Alberto Gutiérrez.

Tres vestidos regalados; además dos pantalones hechos, un corte de chaleco fantástico y uno de pantalón. Todo eso lo obtendrá usted si abona un colón semanal; este obsequio lo podrá recibir antes de 46 semanas y de todos modos a las 46 semanas recibirá un flux hecho al gusto de usted. Suscribáse todos los días en mi sastrería o con mis agentes: Maximiliano Solano, Santa Cruz; Bernardo Casillo Molina, Alajuela; Ramón Ramírez, Cartago; Francisco Herrera A., Escazú; Arcadio Rodríguez, Santo Domingo; Abardo Rojas Muñoz, Santo Domingo del Mojón; José Morales, cantón de Mora.

Sastrería Ricardo Muñoz M.

Calle Central, 50 varas al Norte de Catedral. Acepto órdenes por correo. Apartado 433.

AVISOS INTERIORES

SE VENDE
La pulpería "El Ballesteros", magnífico negocio para persona de poco capital. In forma en el mismo establecimiento, sito éste 300 varas al Norte de la Iglesia del Carmen y 100 al Sur de la Cervecería Traube. Feb. 5. 10 v.

CHEQUES PERDIDOS
Habiendo sufrido extravió una de nuestras libretas de cheques del Banco que en esta plaza gira bajo la razón Bennett, Rojas y Fernández, del número 3951 al 4000, suplicamos al público no acepte ningún cheque, excepción de los marcados con los Nos. D. 3957, D. 3958, D. 3959, D. 3960, D. 3961, D. 3962, D. 3963, D. 3964, D. 3965, D. 3966, D. 3967, D. 3968 y D. 3969.—A. ASCH & BROS.

VICENTE FERNANDEZ MATOS

Electricista
Instalación de plantas de luz eléctrica y de teléfonos etc., en ciudades y haciendas. Dirigirse al mismo, en la ciudad de Heredia.—Febrero 4.

AL PUBLICO Y COMERCIO

Por escritura otorgada ante el Notario don Gregorio Martínez, hemos formado una Sociedad Mercantil Colectiva bajo la razón social de "Carmine Maffio & Poltronieri". San José 4 de febrero de 1911.—CARMINE MAFFIO.—JOSE POLTRONIERI.

BUENA OCASION

Se vende una casa situada a 75 varas al Norte de la Imprenta Nacional, frente a la de don ordiano Fernandez, magnífico punto Precio muy bajo. Dirigirse al ap. de correos No. 21.—enero—29. h. s. o.

CASA

—En San Pedro del Mojón, frente á la línea del tranvía y cerca de la Iglesia, se vende una hermosa casa de habitación. Es de madera y se garantiza como la más fuerte contra temblores.—Se vende amueblada si lo desea el comprador. Dirigirse al apartado número 499. Enero 25.

BUEN NEGOCIO

Por tener que ausentarme de esta capital para atender otros intereses, vendo mis fabricas de café y chocolate, situadas en un solo local. Avenida Central Oeste frente a Mr. Asch. En la oficina de "EL NOTICIERO" informaran. Enero 31.

EN LA MASCOTA

se vende heno de buena calidad y moladura de olote con maíz, excelente alimento para animales.—M. A. GUTIERREZ.—Enero 31. 20 v.

AL PUBLICO

En la fabrica de ruedas y carretas de los hermanos Rodríguez, situada 100 varas al Sur del puente de la Fabrica Nacional, he abierto una agencia del conocido ladrillo de construcción, para vender al por menor y al mayor, fabricado en la "Ladrillera de San Pedro del Mojón" por el distinguido empresario don Rafael Segura. También encontrarán de venta la afamada cal de cochera. Dolores Rodríguez. Enero 28.

MADERAS DEL PACIFICO

En la caballería de Santiago Gil, situada 150 varas al Norte del Mercado, calle del Paso de la Vaca, se vende madera del Pacifico á precios sin competencia.—JUAN GIBELL.—ENERO.—18

EN CURRIDABAT

se vende una fina constante de 5 manzanas de cafetal y una de potrero, por Ct. 5,500 al contado ó a plazos. Para informes dirigirse al apartado número 340. San José, enero 20 de 1911. 1 m.

LISIMACO CHAVARRIA

RELOJERO
SANTIAGO CHAVARRIA
PLATERO
Talleres: enseguida de Lamiel; Avenida Central. Los mejores trabajos del país en las ramas de relojería y platería. honrados y puntualidad.—enero 24. 1 m. alt.

AVISO

Teniendo que ausentarme del país vendo muy barato todos los muebles de mi casa de habitación, situada al lado del Monte Nacional de Piedad. Dichos muebles consisten en un Juego de Sala, un Plano marca "Rachals" en perfecto buen estado con su silla y un estantante para Música, un Juego de Comedor, una Cocina de Hierro, Juegos de Dormitorios y una Alfombra de terciopelo grande.—Todos estos muebles pueden verse de las 9 a. m. á 5 p. m. todos los días excepto el sábado.—J. A. ROBLES.—San José, 2 de febrero de 1911 15 v.

MANUEL ROMERO ESCOBAR

Procurador Judicial
Oficina permanente en Santiago de Parísal Diciembre 14. 157

Dos mordidos por serpientes venenosas

salvados con un maravilloso específico

Murcia, (Tucurrique) 7 de febrero.—En Sabana de Tucurrique, una víbora de las conocidas con el nombre de "Terciopelo" mordió al señor Antonio Salas.

A pesar de la gravedad del caso, don Emilio Quirós Solano, de Paraiso, se constituyó en el lugar del hecho y logró salvar al paciente con su eficaz remedio. Otro caso de éxito sorprendente se acaba de presentar en este lugar. En días pasados di cuenta de haber sido mordido por una venenosa serpiente el niño Antonio Solano y de haber recobrado la vida por medio del maravilloso específico de don Emilio Quirós Solano.

Pues bien, antes fué mordido por una venenosa culebra el señor Miguel Solano, padre de Antonio y con el sobrenombre de "Antivibora" que salvo al niño ha salvado á su padre. Censigno estas líneas como una espontánea obra de justicia con que modestamente contribuyo á ejercer en gracia al verdadero mérito curativo del maravilloso específico "Antivibora, con vista de los numerosos casos que en este lugar han tenido feliz resultado, tratados por el método curativo del Sr. Quirós y que juzgo que es obra de caridad hacer llegar al conocimiento de mayor número de personas, la existencia de tan eficaz medicina contra las mordeduras de serpientes venenosas.

El Juez de Paz de este lugar, don Francisco Conejo C. ha dado público testimonio del excelente resultado obtenido en los casos atendidos con el maravilloso remedio.—Corresponsal.

CONMUTACIONES temporales en confinamiento

Traslado por enfermedad

Se conmutó en confinamiento en la villa del Naranjo de la provincia de Alajuela, mientras se restablece de la enfermedad de que sufre, la pena de presidio que cumple Luis Barquero Carvajal.

—Se dispuso el traslado de Joaquín González Marchena al Hospital de San Juan de Dios de esta capital, á efecto de practicarle una operación indispensable.

—Se conmutó en confinamiento la pena de \$ 33 de multa ó su equivalente en arresto, impuesta por el Agente Primero Principal de Policía de San José á Elias Sanabria Calvo por injurias á Balbina Chacón.

—Se conmutó temporalmente en la enfermería de la cárcel de San José, la pena de presidio que descuenta Belfort Fernández Azofeifa.

—En todas las solicitudes anteriores, la Corte Suprema de Justicia informó favorablemente.

Arriba á Puntarenas un pailebote con buzos de Panama

Puntarenas, 7.—Hoy á las 6 de la mañana fundó el pailebot panameño "Benedita" de 18 toneladas, procedente de Panamá, con los pasajeros Gerardo Almergor, Tolo Lezcano, M. Oamarena, Ismael Rodríguez, Eligio Acosta, Isalás Fello, Antonio González, Gregorio Almergor, Esteban Santa María, Marciano Acosta Agustín Acosta, Agustín Solís, Cedro Vega, Esperanza González y señora, Federico Serrano, Miguel Valdés, Felipe Montenegro, Rafael Octavio González, Nicolás Almergor, José Zerrasin, José Saldaña, Leopoldo Caballero, Daniel Vázquez, Tomás Esquivel, José M. Bartoli, Carlos Fuentes, Abraham Córdoba y Juan Hernández, sin carga ni correspondencia.

A la una y media de la tarde fundó el vapor "N. A. Barracauta", procedente de Ancón, zona del Canal de Panamá, con dos días de travesía. Sin pasajeros. Carga: 894 buitos con 67 toneladas. Correspondencia un sacó.

En Limón

Limón, 7.—A las 6 p. m. ancló el vapor español "Buenos Aires", procedente de la Habana. Pasajeros: Ramón Semares, Manuel Díaz, Rogelia López, Generosa Ooto, Emilio Martí, José Villardebai, Vicente Vernez, Juan H. y señora, Pedro Almazarey, Segundo Fresno, G. Montalvo, Nestor Ramírez. Carga general. Correspondencia: 3 sacos y 2 paquete.

—A las 7 a. m. ancló el vapor noruego "Mont Vernon", procedente de Mobile. Sin pasajeros ni correspondencia. Carga general.

—A las 10 p. m. ancló el vapor inglés "Cartago" procedente de Puerto Barrios. Pasajeros: James W. Han y señora, David Lanch Charles Hubbard, Harry Hubbard, H. Bradley, H. Richard L. Sherman, Lela de Costa, Louis Nava, señora y niño, H. y Juan Pérez, Carmen Pérez, George Dañas, U. Stewart, Enrique Otiaga. Carga general. Correspondencia 102 sacos.

Asuntos café y cacao

Debido al exceso de material del día que á última hora nos llegó, nos hemos visto forzados á dejar para el número de mañana algunas consideraciones más sobre "Café" y otras sobre "Cacao" en lo que se relaciona con la exportación de esos productos.

Una niña AHOGADA Otras desgracias

Santa Cruz, 7 de febrero.—En Tempe de este cantón, pereció ahogada la niña María Santos Vázquez Moraga, de tres años de edad, hija del señor Juan José Vázquez de único apellido y de la señora Trinidad Moraga Zúñiga. El caso fué casual.

—En el barrio del Cacao de este cantón falleció á consecuencia de una hemorragia nasal, Francisca Guadamuz Alvarez, de 25 años de edad, esposa de José Díaz é hija de José Guadamuz Millón y de Manuela Alvarez, vecina del mismo lugar.—Corresponsal.

Paquera, (Puntarenas) 7 de febrero.—Antes á las tres de la tarde murió en este distrito Osofero Gutiérrez á causa de una hemorragia que se cree que le provino de un golpe que recibió en una piedra, al caer de un árbol.

Gutiérrez contaba 35 años de edad, era natural de Tola, distrito del Departamento de Rivas. Previa las formalidades de ley, se le sepultó aquí.—Corresponsal.

Reglamentación de dos plebiscitos

El Poder Ejecutivo reglamentó ayer la ejecución de los plebiscitos para decidir si el distrito de Tucurrique queda anexado al cantón de Paraiso ó al de Jiménez, de la provincia de Cartago y si los barrios de Santiago y Candelaria queden integrando el cantón de Atenas ó el de Palmares de la provincia de Alajuela.

Liquidación aprobada Hurtos.—Estafas

Otros negocios fallados en la Corte

La Sala 2ª de Apelaciones resolvió ayer tarde los siguientes asuntos: Aprobó el sobrelamiento dictado por el juez del Crimen de Puntarenas á favor de Víctor B. Cerra de segundo apellido, calidades y paradero actual ignorados, por violación en perjuicio de Raquel Coronado Cubilla, hecho cometido en Santo Domingo de Golfo Dulce.

—Redujo á cuatro meses la pena de seis que tenía de confinamiento en Orotina, impuesta por el juez 1º del Crimen de San José á Emilio Siles Mora por estafa en daño de Leonidas Siles Salazar, y estado descontada, se puso al reo en libertad.

—Aprobó el sobrelamiento decretado por el Juez del Crimen de San Ramón en la sumaria para averiguar si se cometió el delito de hurto de maderas en perjuicio de Lucas Caballero Zamora, ocurrido en Río de Jesús de Santiago Sur.

—Confirmando el auto pronunciado por el Juez del Crimen de Heredia que declara que á Alberto Soto Marillo le restan por descontar 19 años, 10 meses y 9 días de presidio en San Lucas y á Matilde Arguedas Vargas 7 años y 9 meses 27 días de igual pena, impuesta al primero por homicidio en la persona de Eulogio Rodríguez Rodríguez y á la segunda en concepto de cómplice.

—Aprobó el auto de prescripción dictado por el Juez del Crimen de Liberia á favor de Antonio Mayorga Ruiz por el delito de lesiones en daño de Matea y Ramón Hernández, cometidas en Colipichí de La Cruz.

—Aprobó el sobrelamiento decretado por el Juez 1º del Crimen de San José en la sumaria seguida por el Agente Principal de Policía de El General; para averiguar si se cometió el delito de estupro en perjuicio de Anselma Fernández Mata.

—Confirmando el auto de prisión y enjuiciamiento pronunciado por el Juez del Crimen de Alajuela contra Bernardo Bolaños Reyes, indiciado en el delito de hurto en daño de Cecilio Dobles Ramírez.

—Declaró en estado de sumario la sumaria para averiguar el delito de hurto cometido en Manzanillo en perjuicio de Juana Porras Cano y declaró procedente la excarcelación del indiciado Próspero Zamora Quesada.

—Aprobó el sobrelamiento dictado por el Juez Primero del Crimen de San José á favor de Silverio Arroyo Amores, en la sumaria para averiguar si se cometió el delito de estafa en daño de Rafael Montero Vega.

CRONICA

HECHOS, NO PALABRAS

Para que haga el uso que le convenga, hago saber públicamente que hace tiempo que me venía curando de una terrible bronquitis y tos, y que lo único que me curó fué el VINO CREOSOTADO Cº de la Botica Universal.—JUAN MANUEL FALLAS S.

Nacimientos

Delia Nelly Francisca Carmen, legítima de Feliciano Alvarez y Ramona Mora; Alfredo Natividad de Jesús, legítimo de Jesús Rueda y Delina Chavarría; María Concepción, natural de Rosa Serrano Mora; María Idali, legítima de Pedro Cardos y Manuela Muñoz; María Rosa Belén de los Angeles, legítima de Manuel Rojas y Matilde Quesada; Iononiolada, natural de Maura Pacheco; Josefina Juana Graciela, natural de Flora Solís; Antonio Teléforo de Jesús, legítima de Antonio Vilaplana y Francisca Castiño.

Pasaportes

Antonio Lassus, para el Callao; Evon den Hoff, para Perú; Alejandro Sotelo, para San Salvador; O. M. Oriasth, para Colón; J. R. Patterson, para Panamá; M. J. Otchison, para Colón; Rodolfo Sasso, para Panamá.

Nuevo ingeniero

En junio próximo terminará su carrera de Ingeniero mecánico y electricista el joven José Joaquín Carranza, hijo de don Francisco Carranza.

El joven Carranza estudiaba en los Estados Unidos como bequista, por cuenta de la Nación, y aunque esas plazas fueran suprimidas, el señor Presidente de la República dispuso que se le continuara auxiliando hasta terminar sus estudios, en virtud de los satisfactorios informes que recibió sobre la buena conducta y aprovechamiento del expresado joven, quien regresará á Costa Rica tan pronto reciba sus títulos.

Gran barrizal

En la calle que antes perteneció al distrito de San Pedro del Mojón, donde está el switch de las líneas férreas del Atlántico y del Pacífico, hay un gran barrizal que perjudica al vecindario que con justa razón está quejoso porque no lo componen.

Alegan los vecinos que hoy pertenece esa calle á San José y que antes, cuando era del Mojón, el Agente de Policía era muy puntual en atender las quejas que se le daban, procediendo enseguida á componer la vía.

Enferma

De Atenas fué traída enferma la señorita Regina Méndez la que ingresó en el Hospital de esta ciudad.

Vistas para hoy

Sala Primera.—Dolores Miranda contra Alberto Pinto, á las 2 p. m.
Sala Segunda.—Juan Benavides Arce y otro, expendio de aguardiente clandestino, á las 1 p. m.
Casación.—Alejandro Panlagua á ap. criminal, á las 1 p. m.

Hoteles

Imperial.—Entraron: Clodomiro G. Figueroa, de Esparto; M. C. Adams, de Swan Island; F. Mell, de Nueva Orleans; Francisco R. Mac Kendrick, de Limón; M. F. Penny, de Guatemala. Internacional.—Entraron: J. Valerín y familia, R. Martley Dodd, F. Barrodt; E. Carner, J. Francisco Rivas, D. Gómez Cáceres y B. de Mercado, de Limón; Hugo Karlson, de San Oarlos.

Defunciones

Martina Chavez, de 50 años, distrito del Hospital; iononiolada Pacheco, nacida muerta, distrito de la Merced; Frolán Barboza, de 11 meses, distrito de la Merced.

Cuidado

con las emulsiones que contienen creosota y otras sustancias irritantes.—"Tengo mucho gusto en hacer público que en el ejercicio de mi profesión he encontrado siempre muy eficaz la Emulsión de Scott. Por la pureza de sus ingredientes, por lo bien preparada que está y por no contener creosota, guaya-col ni otras sustancias irritantes, los enfermos la toleran y asimilan muy bien, sin causarse trastornos intestinales ni otras complicaciones".—Dr. Ríos Zortache, Torreón.—Coahuila.—Méjico.

Los vagos

En la lista de vagos penados por la Agencia Segunda de Policía publicada en nuestra edición del domingo aparece un Enrique Chavarría, á quien no debe confundirse con el joven Enrique Chavarría Obando, activo empleado del almacén de Robert Hermanos.

Ornato publico

Hemos visto que ya está en demolicion la fachada del templo de la Dolorosa.

Suponemos que el señor Obispo estará animado para hacer construir una fachada moderna que será un ornato para nuestra capital.

Por esta razon somos del parecer que los planos para la construcción de dicha obra sean puestos á concurso, pudiendo tomar parte en él nacionales y extranjeros establecidos en el país.

Carnicería "La Estrella"

Situada en la esquina Sureste de la calle 3ª Norte, intersección con la Av. 7ª Este, frente á las pulperías del "Limón" y sucursal de "La Marina".

En este establecimiento, montado con todas las reglas de higiene, se halla siempre á la venta carne fresca de res de la mejor calidad y á precios sin competencia. Ofrecemos llevar puntualmente la carne al domicilio de las personas que quieren favorecernos con sus contratos, y atender con esmero y solicitud á los comensales. "La Estrella" tiene por lema: asco, honrades, exactitud y buen

TANTA BOTELLA!

Más de CINCO MIL DOCENAS de botellas vacías ha comprado la Fábrica de Cerveza de Traube en los días que llevamos del mes en curso.

El alto precio de las botellas vacías despertó el espíritu comercial de algunos cuantos individuos que se dedicaron á recoger en Puntarenas y los lugares enlazados por la vía del Pacífico todas las botellas que encontraban á mano y que en grandes cantidades estaban esperando desde hace algunos años que alguien las utilizara.

La Fábrica de Traube ha recibido un gran refuerzo de botellas y no se atrasará de servir á sus clientes los afamados productos que tanta popularidad le han dado.

Rapidas HEREDIANAS

Febrero 7.—Para "El Monte" partió ayer la familia del Doctor don Ernesto J. Flores, doña Joaquina y doña Severa Fonseca, doña Amelia de Ruiz y doña María Dobles.

En "El Gallo" se encuentra veraneando la familia de don Domingo González.

—En el mismo lugar la familia de don Enrique Echandi y señoritas Mercedes Carrón y Olimpia Esquivel.

—En la finca "El Rosario" se encuentra de temporada la familia de don Amado Rosabal y de Joan Dávila.

—Regresó de "El Monte" la familia de don Manuel J. Flores.

—Veraneando en Barba está la familia del ex Presidente don Cleto González Viquez.

—La Junta de Educación de esta ciudad, quedó instalada así: Presidente, Lic. don Alfredo González, Vicepresidente, don Amado Rosabal y Secretario, don Luis Felipe González.

—Se habla de varios cambios en el presente año lectivo en el personal del Liceo de Heredia.

—Pronto contraerá matrimonio don Frollano Oartín con la señorita Anselma Rojas.

—Se calcula en cinco mil colones las reparaciones que hay que hacerle á la cafetería de esta ciudad para subsanar los errores que tiene.—Corresponsal.

Cón preguntar nada se pierde

Cuando tenga un trabajo que hacer pregunte primero á la "Imprenta del Comercio" el precio, entendamos que á ella se lo encargará. Afijo atestiguar innumerables personas que no conocen dichos nuevos talleres de donde hoy son clientes.

Manuel Sáenz Cordero
ABOGADO Y NOTARIO
Despacha frente al Teatro Nacional con el Lic. don Cleto González Viquez. Ap. 159. San José, enero 15

Dos temblores

Ayer á las cuatro y cinco minutos y medio de la madrugada, se registró en el Observatorio Nacional un temblor de dirección N á S., de tres segundos de duración y dos de intensidad.

A las nueve y diez minutos de la mañana se registró otro temblor de dirección NNO. á SSE., de dos segundos de duración y dos de intensidad.

SE APRUEBA un traspaso. Estudio sobre cloacas y cañería

Pintura del Kiosko del Parque Morazán

La Municipalidad de esta ciudad, en sesión de anoche, resolvió los siguientes: con vista de la comunicación de doña Piedad Zaldívar v. de Mendiolá, en que pide autorización para traspasar el contrato de alumbrado público de San José á don Roberto Jiménez, quien se hace cargo de las obligaciones de la Empresa, se resolvió á solicitud de conformidad.

Se facultó al Presidente de la última Comisión de Fiestas, Sr. Peyronnet para contratar por \$ 450, con don Antonio Chinchilla, la pintura del Kiosko del Parque Morazán.

Se comisionó á la Junta de Saneamiento para que por medio de su Ingeniero, y en asocio de las personas que crea conveniente, haga un estudio sobre si puede haber alguna infección posible entre los tubos de la cañería y las cloacas, según la forma en que se coloquen.

